

Adhérente dès la création du Fil, je suis devenue trésorière dans un premier temps, puis présidente.

Je me suis investie dans le Fil en voyant tous les besoins auxquels nous pouvions répondre.

En effet, les établissements qui accueillent les personnes fragilisées par l'âge ou le handicap sont souvent préoccupés par la santé et la sécurité des résidents, et peuvent se retrouver démunis face à la recherche de leur bien-être et de leur épanouissement. Le Fil est là pour les accompagner dans cette démarche. Bref, je suis persuadée que nous faisons du bien, et ça, ça motive!